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無記名 8

５．良くなかった 0

６．無回答 6

（４）感想を自由に記入して下さい

○テーマ１　土岐市立総合病院　　　　　　　について
・総合病院があの場所で続けていけると良いと思います。
　別の場所に移ると困ることが出てくると思います。
・近くに病院が有る、無いというのは大きな問題で、良い病院が存続できるようにしてほし
い。
・最初に資料だけで説明を聞いただけではよく分からなかったが、グループに別れてからの
方がよく理解できました。
・質の高い病院を作ってほしい。
・病院統合は早めにしていただきたい。
・医療所が岐阜県に少なすぎるので、愛知県へ流れており、医療の向上が必要。
・総合病院は早急に指定管理者制度をもって東濃厚生病院と一本化すること。
・どうして医師が離職したのかがよく分かりませんでした。
・総合病院を利用していないので、現況が説明を受けよく分かった。

○テーマ２　　土岐口開発　　　　　　について
・イオンモールは出来ることを楽しみにしています。必ず造ってほしいです。
・イオンモールが来た後の土岐市の同業者の補助金又は、その他の方向を考えておかない
とゴースト街になると思う。
・イオンモールの早期完成を望む。

○テーマ３　　議員定数　　　　　　　について
　・議員定数についてはよくわかりません。
・議員定数は、55,000人を下回った時点で17名にすることを守っていただきたい。

２．良かった 29

３．ふつう 15

４．あまり良くなかった 9

無記名

（３）感　　想

人数

１．非常に良かった 3

60歳代 21 60歳代 4

70歳以上 12 70歳以上

５．無回答 2 50歳代 15 50歳代 1

４．その他 2 40歳代 40歳代

３．町内会から 57 30歳代 30歳代 1

２．市のホームページを見て 0 20歳代 20歳代

１．チラシを見て 6 10歳代 10歳代

人数 男　　性 人数 女　　性 人数

地　 区 濃南 記録者 水野哲男

（１）「議会報告会」を何で知ったか？ （２）年代と性別

平成３０年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 30 10 16 曜日 アンケート枚数 62 枚



（４）感想を自由に記入して下さい
○その他
・こんな機会がないと市の話が聞けないので、良かったと思います。
　・グループに分かれたことで、詳しい話を聞くことができたのは良かったと思いますが、グループが
近すぎて他のグループの声が大きく、あまりよくわからないこともあった。
　・ 全体で聞くだけのスタイルより良かったと思います。
　　・日頃聞けない内容が盛りだくさんで、勉強になりました。これからの土岐市に期待したいです。
・我がふるさと土岐市の時代による成長はあるのか。
・二回目を早めに。
・それぞれの進捗状況が分かり良かった。問題点の多いことが大変さを感じた。
・生の声を聞いていただいて、とても良かったと思います。
・グループ会議はいらない。質問時間をとれば良い。
・皆さんの意見が聞けて良かった。
・雑談に終わった感あり。グループ討議において進行に問題あり。
・市の現状を理解しました。土岐市のために頑張ってください。
・3つの議題の説明がよく分からなかった。（2）
・説明者はもう少し柔らかく話してもらった方が良い。
・もう少し進行の計画性がほしかった。
・報告会は良かったが、グループ討議については他グループの声がうるさかった。
・グループに分かれての討議で多くの意見が出て、形を変えた成果が出たと思う。日頃の思いを直
接伝える良い機会だったと思う。
・市議の皆さんと会うことができ、市行政の内容を聞くことができた。
・グループに分かれたのは良かった。
・市民の方々は、市政にスピード感を期待しておられることがよく分かり、担当の方々は重責だと思
いますが頑張ってほしい。
・鶴里町への取り組み等が聞きたかった。
・土岐市に来たばかりなのでよく分かりませんでいたが、勉強になりました。
・土岐口開発や工業団地への企業誘致がされているのに、人口が増加していないのは何故か。市
外に居を構える人が多いためか。
・グループでの話し合いの時間があまりにも短すぎて、多くの人の意見を聞くことができなかった。
・会場が狭く、隣のグループの声が入り聞きずらかった。
・もう少し時間が有ってよかった。
・今回初めてのグループ討議でしたが、大変良かった。
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